

# かめっ子だより No.161

令和7年12月24日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 長かった2学期が本日をもって終了！

2学期は、5年生の林間学舎に始まり、運動会、遠足や社会見学、6年生の修学旅行、高学年の音楽会など多くの学校行事がありました。それらの行事を通して、仲間を大切にし、友だちを思いやる心が育まれることをめざしてきました。子どもたちがたくさんの行事を無事に終えることができ、一生懸命に夢中で取り組むことができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のお力だと思っております。保護者の皆様には、ご家庭で時には寄り添い、時には励ましていただきながら支えていただいたことと存じます。本当に感謝申しあげます。

冬休みは、子どもたちが季節の行事や伝統的な文化を経験する機会でもあります。大掃除等ご家庭での仕事を通して家族の一員としての役割を担うことで、新年への新しい気持ちを高めていくことになります。有意義な冬休みになることを願っております。それでは皆様、よいお年をお迎えください。



## 大掃除ボランティア、ありがとうございました

23日(火)、児童の大掃除に合わせて、PTA役員並びに学年委員をはじめとする保護者の皆様に大掃除お手伝いのボランティアをお願いしたところ、お忙しい中にも関わらず、20名程の方に集まっていました。トイレを中心に、子どもたちと一緒に掃除をしていただきました。トイレはもちろんのこと、普段子どもたちだけではなかなか手の届かないところまでピカピカにしてください、本当にありがとうございました。



## 学校閉校日について

12月29日(月)～1月3日(土)は「学校閉校日」となります。期間中、教職員は不在（基本、土・日曜日も）ですので学校への電話や来訪などには対応いたしかねますので、ご遠慮いただきますようお願いいたします。学校から緊急のお知らせがある場合は、Sigfyでお知らせします。

なお、学校閉校日以外の電話対応は、平日の8:25～16:55になりますので、ご理解ください。